

ISSN 1989-8630 ** Edición 448::

PROVINCIA

Demolido un antiguo almacén dentro del parque arqueológico Ángel Aguilera**Incluido en el proyecto de adecuación que hace el Ayuntamiento de EL Ejido**

El jueves, día 24 de junio, se llevó a cabo la demolición de un antiguo almacén de unos 200 metros cuadrados de superficie situado al sur del Parque Arqueológico Ángel Aguilera, de El Ejido. El derribo de esta construcción forma parte de los trabajos que acomete el Ayuntamiento de El Ejido para acondicionar el Parque Arqueológico, incluido en el Plan E estatal.

Pasadas las 8 de la mañana comenzaba la demolición de este almacén, construido en la década de los 80 a pié de la CN-340 y que después quedó integrado dentro del yacimiento arqueológico de Ciavieja. Maquinaria pesada daba cuenta de este almacén en pocos minutos. Su desaparición dejaba completo el paisaje que ofrece este parque arqueológico, situado a escasos metros de la zona de crecimiento urbano de El Ejido y del centro comercial y de negocios de la ciudad.

El Parque arqueológico

Lo que hoy es conocido como Parque Arqueológico Ángel Aguilera protege el yacimiento de Ciavieja. Este yacimiento es una pieza importante para conocer la historia de El Ejido y del último periodo romano español, ya que fue allí donde se descubrió un mosaico del municipio de Murgis. Asimismo, bajo las teselas aparecieron vestigios de un asentamiento argárico, datado en más de 5.000 años, lo que da cuenta de que ese lugar ha sido elegido en diversas etapas de la historia de El Ejido.

A escasos metros de este lugar se encuentran dos enterramientos romanos, en uno de los cuales fue descubierto a finales del siglo XIX un sarcófago de plomo donde estaban los restos de una romana de Murgis, Porcia Maura. Su ataúd contenía un valioso tesoro, ya que dentro se encontró el ajuar completo de la acomodada mujer incluyendo joyas y oro.

El derribo que ha realizado la empresa Contenedores Lirola, adjudicataria de las obras de acondicionamiento del Parque Arqueológico Ángel Aguilera, permite dejar libre de construcciones toda la superficie de este espacio, donde también se están haciendo prospecciones, a cargo de la Universidad de Granada, para ver si bajo los montículos de tierra se descubren más restos de la antigua ciudad de Murgis.

¿Te ha parecido interesante esta noticia? [Si \(1\)](#) [No\(0\)](#)

Comenta esta noticiaNoticias de Almería ::: Periódico Digital de Almería dirigido por Rafael M. Martos [Contacto](#)Diseño web: Cibeles.net | [Páginas creadas con](#)  EditMaker